

k5 Kommunalmanagement 1.000 Mal erfolgreich im Einsatz:

k5 ist der neue Österreich-Standard



Mit dem 1.000. Kunden, der Marktgemeinde Velden am Wörther See, im Echtbetrieb wird die Kommunalmanagementlösung k5 der Partner gemdat Niederösterreich, Gemdat Oberösterreich, Gemeindeinformatik, Kufgem und PSC Public Software & Consulting dem Anspruch, der neue Österreich-Standard zu sein, eindrucksvoll gerecht.

Seit wenigen Wochen ist k5 in Velden im Praxiseinsatz. Die reibungslose Umstellung durch den langjährigen Partner PSC Public Software & Consulting war ein Erfolg auf der ganzen Linie: „k5 erfüllt alles, was wir uns

von einer Gesamtlösung gewünscht haben“, freut sich der Leiter der Finanzverwaltung Gerald Gröblacher darüber, die richtige Entscheidung getroffen zu haben. „Abgesehen davon, dass uns die Usability von k5 sehr gut

gefallen hat, waren vor allem zwei Gründe ausschlaggebend: erstens wollten wir in Hinblick auf die VRV 2015 eine fertige und bewährte Lösung um ehestmöglich umzusteigen und zweitens hatte k5 auch im Vergleich mit alternativen Anbietern einen Vorsprung aus finanziellen Überlegungen.“

Ehrung im Rahmen der Kommunalmesse

Im Rahmen der Kommunalmesse in Klagenfurt wurde auf den „Tausender“ mit allen Vertretern von Velden am Wörther See, u.a. Bürgermeister Ferdinand Vouk, Vizebürgermeisterin Mag. Birgit Fischer, Amtsleiter Dr. Helmut Kusternik und dem Leiter Finanzverwaltung Gerald Gröblacher angestoßen und dem Jubiläumskunden von den k5-Partnern eine k5-Skulptur überreicht.

Mit bereits knapp 1.400 Aufträgen für die k5-Partner ist die Feier der 1.500 Umstellung bereits in Sicht, spätestens bei der nächsten Kommunalmesse!

E.E.

Weitere Informationen dazu finden Sie auch unter www.k-5.at



DIE NEUE GENERATION IM KOMMUNALMANAGEMENT